

# ニジノエール #RainbowCheering



## #にじをうたってエール

“にじ”をうたって  
「#ニジノエール」  
「#はなれていてもつながっている」  
で投稿しよう！

## #にじをつくってエール

“にじ”を描いて  
「#ニジノエール」  
「#はなれていてもつながっている」  
で投稿しよう！

## “#はなれていてもつながっているキャンペーン”

東京YMCAは「#ニジノエール」の趣旨に賛同し、「#はなれていてもつながっている」キャンペーンの一環としてこれを応援します。

NHKニュースで、外出できないニューヨークの子どもたちが、家族で“にじ”の絵を描いて、窓の外に掲げていました。この“にじ”が世界につながれば良いな？そう思っていました。そんなとき、同じことを考えていた人がいました。その人は仲間と「#ニジノエール」のキャンペーンを既に立ち上げていました。こうしたいきさつで東京YMCAもこれを応援することにしました。

こういうときだからこそ、“にじ”の絵と“にじ”の歌でつながっていきましょう。そして日本から世界につながる“にじ”はきっと明日への希望へと続いていくことでしょう。

主催：ニジノエール運営事務局  
-おむすびひろば・ニジノ絵本屋-

協力：アスクミュージック  
**東京YMCA**